

Gelar Cooling System Melalui Program "Jumat Curhat", Kapolsek Jatisari Ajak Warga Cegah Judi Online

KARAWANG - KARAWANG.BNN.CO.ID

Jan 3, 2025 - 10:49



Polres Karawang, Polda Jabar - Kepolisian Sektor Jatisari, Polres Karawang menggelar kegiatan cooling system melalui program 'Jumat Curhat' bersama masyarakat Kecamatan Jatisari, Kab. Karawang, Jumat (03/01/2025). Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat serta

mendengarkan langsung keluhan dan aspirasi mereka.

Melalui Kegiatan cooling system ini, warga dapat menyampaikan berbagai permasalahan yang mereka hadapi serta memberikan masukan yang konstruktif. Kegiatan ini menjadi wadah yang efektif untuk membangun komunikasi dua arah antara polisi dan masyarakat, memperkuat kepercayaan publik terhadap kepolisian, serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K.,S.H.,M.H., melalui Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro.S.H., M.M., CHRA menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk terus mempererat hubungan dengan masyarakat. "Melalui 'Jumat Curhat', kami ingin menunjukkan bahwa kepolisian selalu siap mendengarkan dan mencari solusi terbaik untuk permasalahan yang dihadapi warga. Ini juga merupakan komitmen kami untuk selalu berada di sisi masyarakat dalam segala kondisi," ujar Kapolsek Kopol. H. Bambang Sumitro.

Selain mendengarkan keluhan dan aspirasi masyarakat, dalam kegiatan tersebut Kapolsek mengajak seluruh masyarakat Kecamatan Jatisari untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta menciptakan suasana yang kondusif pasca perayaan Natal dan tahun baru 2025. "Kita semua memiliki peran penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Mari kita jaga kondusifitas wilayah kita agar aman dan kondusif," katanya lagi.

Kapolsek juga menyoroti maraknya judi online yang berkembang di masyarakat, mengingatkan warga tentang dampak negatif dan bahaya judi online bagi pecandu. "Polri tidak bisa bekerja sendiri dalam pemberantasan judi online, dan ini membutuhkan kerjasama dari semua pihak. Mari kita bersama-sama, dimulai dari keluarga, tetangga, dan masyarakat untuk saling mengingatkan tentang bahaya judi online," ujar Kapolsek

Kegiatan 'Jumat Curhat' diharapkan dapat terus menjadi sarana yang efektif dalam memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis bagi seluruh warga.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA

Didampingi 4 personil Polsek Jatisari, Babinsa AD Koramil 0409/Jatisari, Kaur Pemerintah Kecamatan Jatisari Levi Mubarak.SE, Staff Kecamatan Jatisari dan 17 orang masyarakat Jatisari. Kegiatan tersebut dihadiri 28 Orang.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain